

SAINT-GINIEZ / PRADO PLAGE

"Les revers de l'été, en première ligne"

Chaque semaine, la parole est donnée, dans La Provence, à l'un des 180 comités d'intérêt de quartier que compte Marseille

L'été a été chaud, voire très chaud du côté du Prado. Le bureau du CIQ Saint-Giniez/Prado plage vient de passer deux mois et demi à recueillir les doléances et les plaintes des riverains du secteur. "Nous avons à nouveau vécu les revers de l'été en première ligne. L'agressivité, les incivilités et les nuisances sonores ont grimpé en flèche, insiste Philippe Mortelec, référent sécurité. Et surtout nous avons constaté plus de vols, de voitures vandalisées et de dégradations dans les copropriétés que les années précédentes. Nous attendons le bilan qui sera prochainement communiqué par la préfecture de police, ce sera l'occasion d'évaluer le dispositif policier déployé sur le secteur cet été." Le porte-voix des

quelque 10000 habitants du secteur (122 copropriétés) s'interroge alors sur les grands événements majeurs qui s'annoncent en 2023 (Coupe du monde de rugby) et 2024 (Jeux Olympiques). "A chaque fois qu'un festival ou un grand événement est organisé au sein du parc Borély, il faut compter des jours de fermeture. Pareil sur la plage, dont une partie est déjà fermée à cause des travaux des 10. Bref. il n'y a pas beaucoup de place pour les riverains, ni pour les Marseillais en général. Il faudrait plus les associer pour qu'ils ne vivent pas ces rendez-vous comme des contraintes", commente Philippe Mortelec. D'ailleurs, les membres du CIQ reprendront cet automne les réunions initiées par l'OM. "C'est toujours mieux d'échanger, de trouver ensemble des solutions pour que les habitants ne soient pas pénalisés dans leur cadre de vie".

Ch.C.

Contact: \$2 07 71 08 89 31.

